

40 Jahre Abteilung Tennis

Geschrieben von: Isolde Schlenga

Donnerstag, den 27. Oktober 2011 um 07:59 Uhr



Am 18. Oktober 2011 feierte die Tennisabteilung ihr 40-jähriges Bestehen mit einem großen Fest. In der feierlich dekorierten TSG-Halle fanden sich über 100 Gäste ein. Besonders freute sich Abteilungsleiter Heinz Frey, amtierende und ehemalige Vorstände der TSG, den Vorstand des TC Giengen und Familienangehörige der Gründungsmitglieder begrüßen zu dürfen. Nachdem sich die Gäste am Buffet gestärkt hatten, wurde bei guter Laune zusammen gefeiert. Die von den Mitgliedern extra aufgebaute Bar fand regen Zulauf. Höhepunkte des Abends waren die Einlage des "Tennisballetts" (die Männer der Herren 30-Mannschaft bewiesen, dass sie noch andere Talente besitzen als Tennis zu spielen..) und die sehr gut bestückte Tombola. Wir bedanken uns bei allen Helfern, die beim Aufbau, dem Betrieb der Bar und dem Abbau geholfen haben, beim Team von der Stadiongaststätte für die Bewirtung sowie bei allen Tombola-Sponsoren.

Bilder findet ihr nach dem "weiterlesen"-Link.

`{nomultithumb}{gallery}tennis/jubifeier40jahre{/gallery}`